



Samuel sólo quedó en ridículo, señala el PRD

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

PARTIDOS DE OPOSICIÓN aseguraron que en Nuevo León se creó una grave crisis institucional, que deja el antecedente de que se pueden vulnerar las leyes.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, puso en duda la legalidad de que Samuel García regrese a la gubernatura y aseguró que, después de todo lo que pasó para ser candidato, ahora queda en ridículo porque intenta regresar como mandatario y no podrá competir por la Presidencia de la República.

"Una evidente crisis institucional en el estado de Nuevo León provocada por Samuel García, pues termina siendo un ridículo al pisotear la Constitución y el Estado de derecho de Nuevo León y del país. Samuel García no podrá ser candidato, pues ya vencieron los plazos, pero la gran interrogante es si la licencia que le otorgó el Congreso es válida para que regrese al estado como gobernador", explicó.

El líder del sol azteca señaló que hay un gobernador interino al que le tomaron protesta y, por ello, Samuel García "se quedó como el perro de las dos tortas", pues no puede ser mandatario estatal ni candidato presidencial. Con ello, dijo, se queda sin efecto la estrategia que lanzaron Morena y Movimiento Ciudadano (MC), de dividir el voto de la oposición.

Sin embargo, apuntó que MC sigue siendo un partido "esquirol" que apoyará a Morena, pues al salirse su candidato más fuerte, queda la duda de saber si el que viene tiene la fuerza para hacer lo mismo.

Al respecto, la secretaria general del PAN, Noemí Berenice Luna Ayala, consideró que es "un novelón" lo que se traen en Nuevo León y la más afectada es la ciudadanía, ya que le parece inconcebible que haya un gobernador que no asuma cuáles son sus facultades y límites.

"O sea, que no asuma que se debe cumplir el marco jurídico, pues hay mucha claridad que ante la ausencia del gobernador le compete al Congreso estatal elegirlo", dijo.

EL LÍDER del PRI, Alito Moreno, ayer caificó a Samuel García de "inexperto y ambicioso", y aseguró que se bajó de la contienda "por mentiroso".

Eltip